



Morena continúa en proceso interno para gubernaturas

(GABRIELA WARKENTIN Y JAVIER RISCO).- Hoy continuará el registro para los interesados en participar en el proceso interno de Morena, para definir a sus candidatos a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México y 8 gubernaturas, como Tabasco, Chiapas, Veracruz, Morelos, Puebla, Guanajuato, Jalisco y Yucatán de cara a los comicios del 2024. En la Ciudad de México, ya se han registrado Clara Brugada y Omar García Harfuch; en Puebla, el diputado Ignacio Mier y el senador Ricardo Armenta y en Veracruz, el diputado Sergio Gutiérrez Luna, son algunos de los que ya han levantado la mano.

<https://drive.google.com/file/d/1nvWdPJ4mKWPr2FzFzn7Xy9eLGBsAn51Q/view>